



Nombre de alumnos: Derli Abidan Morales Velázquez

Nombre del profesor: María Del Carmen Briones

Nombre del trabajo: Super nota

Materia: Problemática en la familia y la mujer

Grado: 4to cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: B

FRONTERA Comalapa Chiapas, 06 de diciembre de 2020

Mutilación genital femenina

Definición

La **mutilación genital femenina**, también conocida como **ablación**, comprende una serie de prácticas que consisten en la extirpación total o parcial de los **genitales externos** de las niñas. Estas prácticas religioso-culturales suelen aplicarse en la infancia, entre la lactancia y los 15 años.



CAUSAS DE LA MUTILACION FEMENINA

Las mutilaciones pueden provocar a las niñas graves problemas de salud de por vida, entre ellos: infecciones como cistitis, alteraciones de la menstruación, dificultades para miccionar, complicaciones para dar a luz e incluso esterilidad.



Las mutilaciones genitales femeninas se clasifican en cuatro tipos: * **Clitoridectomía**: resección parcial o total del clítoris y, en casos muy infrecuentes, solo del prepucio (pliegue de piel que rodea el clítoris). * **Escisión**: resección parcial o total del clítoris y los labios menores, con o sin escisión de los labios mayores. * **Infibulación**: estrechamiento de la abertura vaginal para crear un sello mediante el corte y la recolocación de los labios menores o mayores, con o sin resección del clítoris. * **Otros**: todos los demás procedimientos lesivos de los genitales externos con fines no médicos, tales como la perforación, incisión, raspado o cauterización de la zona genital.

Matrimonios precoces.

DEFINICION: El matrimonio infantil es una práctica tradicional que se lleva a cabo en numerosos países y que supone una grave violación de los derechos de los niños y las niñas, impide la libertad física de la persona, así como su capacidad de decidir su futuro por sí misma



consecuencias que conllevan las uniones a temprana edad: Provoca vacíos emocionales y conflictos existenciales difíciles de superar. Se truncan proyectos de vida, así como el desarrollo estudiantil. Los problemas con la pareja son más usuales.



¿Qué países permiten el matrimonio infantil? De modo que, aunque los casos más frecuentes de **matrimonios infantiles** se dan en Asia Meridional y en África Occidental y Central, todavía Estados Unidos, Australia, Uruguay, España, Dinamarca, entre otros, dan luz verde –en la mayoría de los casos bajo el consentimiento de los padres y un juez.



Crímenes por honor

Crimen de honor, también conocido como asesinato de **honor** o asesinato **por honor**, es el asesinato de una persona **por** parte de uno o varios miembros de su familia, debido a la creencia de que la víctima, quien es vista como propiedad de sus familiares y no como una persona libre, habría causado desprestigio a su familia



Algunos de los motivos que pueden inducir a estos asesinatos han sido, por ejemplo:

- Negarse a contraer un **matrimonio arreglado**.
- Mantener una relación con alguien que la familia no aprueba.
- Tener relaciones sexuales **fuera del matrimonio**.
- Ser víctima de una violación.
- Vestirse de forma inapropiada.
- O mantener una relación **homosexual**.

Crímenes por la dote:

La violencia y las muertes relacionadas con la exigencia de dotes constituyen violencia doméstica. De manera análoga a los actos de violencia doméstica, los cometidos en los delitos relacionados con dotes incluyen los actos de acoso y de violencia física, emocional y económica dirigidos a exigir la satisfacción de la demanda o a castigar a la víctima.



Agresiones por ácido.

Los ataques **con ácido** (en inglés acid throwing o vitriolage) son una modalidad de agresión violenta, definida como el acto de arrojar **ácido** en el cuerpo de una persona **con** la intención de desfigurarla, mutilarla, torturarla o asesinarla.

